
Beigeordneter Hildebrand informiert über die aktuelle Situation zum Brandschutzbedarf 
in Lohmar und beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder.  
 
Die Ausschussmitglieder beantragen den Tagesordnungspunkt „2. Fortschreibung des 
Brandschutzbedarfsplans“ in die nächste Sitzung des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschusses (HFB) am 20. März 2018 zu verweisen, da noch 
Beratungsbedarf in den Fraktionen besteht. 
 
Beigeordneter Hildebrand weist darauf hin, den Brandschutzbedarfsplan zügig zu 
verabschieden, damit eine Ausnahmegenehmigung beim Rhein-Sieg-Kreis beantragt 
werden kann. 
 
Der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr Lohmar Herr Lindenberg teilt mit, dass er für alle 
Fragen in Bezug auf den Brandschutzbedarfsplan zur Verfügung steht. 
 
Bürgermeister Krybus informiert den Ausschuss, dass sich eine Arbeitsgruppe mit dem 
Thema Optimierung der Tagesverfügbarkeit beschäftigt. 
 
Bürgermeister Krybus lässt über die Verweisung des Tagesordnungspunktes 8 
abstimmen. 
 
Der Tagesordnungspunk „2. Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplans“ wird vom 
Ausschuss einstimmig in die nächste Sitzung des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschusses am 20. März 2018  verwiesen. 
 


